



Neues aus der Heide

02.02.2019

Info zur Jahresvollversammlung vom 29.1.2019



Treffpunkt
Bonava-Arena
zur Vollversammlung
nach dem
ersten Vereinsjahr



Der Vorstand konnte im Rechenschaftsbericht eine durchaus positive Entwicklung im Verein und damit auch im Ortsteil Heideland bescheinigen.

Der Zusammenhalt unter den Heideländern ist weiter gewachsen, viele neue Kontakte entstanden und die gute Resonanz, auch aus dem Stadtgebiet, zeigt das Interesse am neuen Ortsteil unserer Stadt.

Der Verein hat mittlerweile **52 Mitglieder**, unter Ihnen auch schon einige Gartenfreunde und ehemalige Heideländer. In 29 größeren und kleineren Veranstaltungen konnte der Verein viele Interessen der Heideländer befriedigen.

Durch gezielte Maßnahmen des Vorstandes wurde der Verein finanziell auf ein solides Fundament gestellt.

So waren wir in der Lage für den Verein einen eigenen Toilettenwagen zu kaufen, den wir zu jedem Event, zu jedem beliebigen Ort transportieren können.



Bereichert wurde die Versammlung durch 2 kleine Dia-Vorträge über „200 Jahre Heideland“ und das „1. Jahr“ unseres Vereins. Gegen Abgabe eines USB-Sticks und ggf. einem kleinen Obolus in die Vereinskasse können die Filme ausschl. für den Eigenbedarf erworben werden.

Einige Vorschläge für das 2. Vereinsjahr wurden diskutiert und ein „Festkomitee“ für das dritte Heidefest gegründet.

Der Vereinsvorstand und Ortsbeirat dankte allen Mitgliedern für Aktivitäten im letzten Jahr und rief **alle** Heideländer, auch außerhalb des Vereins, zur Mitwirkung bei der weiteren Entwicklung unseres Ortsteiles auf.